

L'édredon sauve les enfants d'Olga Vidlovskaja

« Les enfants étaient restés avec mon amie. Et quand je suis revenue de l'hôpital, c'est là qu'ils sont tombés malades. C'est contagieux, le typhus est contagieux. Mais je ne les ai pas laissés emmener. Je les... le médecin venait tous les matins pour prendre leur tension, leur température. Mais je me levais le matin et je les cachais sous l'édredon, je faisais un lit et je les cachais sous l'édredon. Si on les avait emmenés, j'aurais dû partir avec eux, alors je serais morte dans cet hôpital et eux aussi. Alors je les cachais comme ça. Et ils ont survécu. Ils ont survécu. »